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Aos vinte e um dias do mês de novembro de dois mil e vinte e três, às 

dezenove horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de 

Vereadores de São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão 

Ordinária com a presença de todos os vereadores. As Sessões estão sendo 

transmitidas ao vivo pela plataforma do Facebook na página oficial da Câmara 

de Vereadores de São Pedro da Serra. Declarando aberta a Sessão o 

Presidente José Gustavo Rech solicitou ao Secretário Patrício Hanauer, que 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou 

a votação da Ata da Sessão anterior de número 35/2023, que foi 

encaminhada em formato PDF via Plataforma Digital WhatsApp para leitura 

de todos os vereadores, colocada em discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Conforme o expediente, o Secretário Patrício Hanauer realizou 

a leitura das correspondências recebidas Projeto de Lei número 77/2023 

(setenta e sete), que autoriza o Poder Executivo a conceder o uso de imóvel 

público através de termo de cessão de uso para a Fundação Agrícola 

Teutônia e dá outras providências, ofício de número 145/2023 do Gabinete de 

Prefeita Municipal. E leitura das correspondências expedidas ofício de número 

33/2023 ao Gabinete da Prefeita Municipal, Pedido de Providência de número 

07/2023 (sete), e Pedido de Informação de número 05/2023 (cinco), ambos de 

autoria do Presidente José Gustavo Rech. Conforme a ordem do dia o 

Secretário Patrício Hanauer realizou a leitura do parecer da Comissão de 

Constituição, Justiça e Redação composta pelo Presidente da comissão 

André Mallmann, relator Carlos Adriano Schlindwein e membro Graciele 

Schmitz Werner, referente ao Projeto de Lei número 73/2023 (setenta e três), 

o parecer desta comissão foi favorável à aprovação do Projeto mencionado. 

Colocado o Projeto de Lei número 73/2023 (setenta e três) em discussão, e 

votação simbólica, foi aprovado por unanimidade. Passando para as 
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explicações pessoais, começando pelo vereador Patrício Hanauer informou 

que na semana passada esteve de atestado médico por motivos de saúde 

não se fez presente na Sessão Ordinária do dia 14 de novembro. O vereador 

Carlos Adriano Schlindwein parabenizou os professores que no sábado a 

noite conduziram o 4º Musiktag, realizado aqui no centro comunitário, com a 

orquestra, o coral infantil e o coral municipal, um espetáculo diferenciado 

muito lindo, proporcionou a comunidade visualizar futuros talentos na música, 

parabenizar os professores que realizaram um belo trabalho durante o ano, e 

vão continuar realizando, com certeza num futuro bem breve teremos muitos 

talentos na música. A vereadora Graciele Schmitz Werner colocou que mais 

uma vez estamos vivendo uma grande tristeza no estado do Rio Grande do 

Sul, sempre achamos que é no entorno, e dessa vez foi muito perto, do nosso 

município, até aqui no nosso município, disse que o mais triste é ver que 

pessoas que recém estavam limpando suas casas para voltar, e já perderam 

tudo de novo, desde já agradeceu a todos pessoas que estão ajudando com 

produtos de limpeza, fazendo sua doação, aos municípios próximos atingidos, 

sabemos a importância de ajudar, disse para principalmente os agricultores, 

produtores continuem sempre com muita garra e coragem, pois está difícil 

para plantar, quem plantou para as sementes nascerem, mas continuamos 

firmes e fortes. A vereadora Marieta Pletsch parabenizou todos envolvidos no 

4º Musiktag. Solicitou uma Indicação com a possibilidade de aumentar o vale 

alimentação dos funcionários públicos, disse que o que recebem é muito bem-

vindo, mas como tudo está aumentando e os municípios vizinhos pagam a 

mais, disse que não sabe se é possível. O Presidente José Gustavo Rech 

colocou que não é possível, mas fica o comentário. O vereador Gelson José 

Bard parabenizou o evento do sábado, a dedicação dos professores, e a 

todos envolvidos. Colocou que tivemos mais um final de semana muito triste 

no nosso Estado, disse que a Secretaria de Obras no sábado colocou as 

máquinas nas ruas, para desobstruir bueiros, valetas, sempre muito 
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importante esse trabalho. A vereadora Rejane Maria Mallmann parabenizou o 

Centro Cultural pelas apresentações realizada no sábado a noite, estava 

muito bonito, as meninas Gabriela Reichert, Manuela Zaro e professora 

Camila, estava muito bonito, assim como todas as apresentações. O vereador 

Daniel Inácio Reichert, comentou sobre o Musiktag, um evento muito 

importante na nossa comunidade em São Pedro da Serra, para o pessoal se 

divertir e surgir novos talentos, parabenizou todos envolvidos. Referente as 

fortes chuvas ocorridas na nossa região, também um comentário muito forte, 

pois agora toda vez nos noticiaram dizem que tem muita chuva por vir ainda, 

não tem muito o que fazer, deixar chover, mas vamos se preparar, deixar tudo 

em dia para conseguir ter as casas sem acumulo de lixo, para eventuais 

obstruções de bueiros, que a água possa escoar mais rápido em bora, não 

tendo o acumulo, muito importante, pois a previsão é de muita chuva, aos 

agricultores também será muito difícil, mas vamos tentar plantar e colher. O 

vereador André Mallmann também comentou sobre o evento realizado no 

sábado, destacar o lançamento da 13ª Kappesberg fest, nossa festa do 

município, em breve vamos ter as programações, destacar o 4º Musiktag 

onde tivemos uma participação de quase 70 pessoas nas apresentações, 28 

pessoas envolvidas no grupo instrumental, 31 pessoas envolvidas no coral 

infantil, 10 no coral municipal, onde temos vários professores, a Bruna Von 

Muhlen a frente do coral infantil, até fã clube ela tem, quando fez sua 

apresentação solo, professores Rodrigo Persch, Lucas Augusto Welp, Harry 

Everton Baukat, Pedro Boettcher, Thailan Pereira, Lucas Eduardo Grave, com 

um público aproximadamente de 400 pessoas, disse que o que mais 

impressionou nas apresentações, foi a evolução do grupo instrumental, e dos 

jovens que fizeram as apresentações solo, impressionante as evoluções, já 

do 4º Musiktag, quem acompanhou sabe da evolução eu estou falando, como 

o Carlos comentou, muito breve, destes jovens vão surgir grandes talentos, é 

um trabalho que continua, sabemos que o tiveram vários jovens se 
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apresentado pela primeira vez, então é um trabalho com continuidade que irá 

gerar vários talentos. Agradeceu todos que estão envolvidos no Centro 

Cultural, na Secretaria da Educação e Cultura, e destacar também a parceria 

que o Sicredi esta fazendo com o Centro Cultural, que de continuidade em 

tudo isso e melhore muito mais, o Sicredi e o Centro Cultural fizeram uma 

parceria da seguinte forma, todas aplicações financeiras depositadas no 

Sicredi, o Sicredi entra com um percentual de meio por cento de cada 

aplicação financeira, destinada para o centro cultural, parceria forte, 

agradecer muito ao Sicredi por disponibilizar esta parceria, está se 

construindo algo muito bonito, que a gente enxerga, nas apresentações das 

pessoas, nos pais, nos avós, se emocionando com as crianças se 

apresentando, mais uma vez, parabéns a todos os envolvidos. O Presidente 

José Gustavo Rech, parabenizou novamente todos envolvidos, solicitou que 

fosse encaminhado um oficio em nome da Câmara, parabenizando todos 

envolvidos no 4º Musiktag, agradecendo o espetáculo que proporcionaram a 

todos no sábado. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a 

presença de todos, e encerrou a Sessão, e que para constar foi lavrada a 

presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os 

vereadores. São Pedro da Serra, 21 de novembro de 2023. 


